

元気なまちを創る

話・和・輪

草加市議会議員

さとうりき

佐藤利器

市議会レポート 2015 葉月

連日猛暑が続いているが、いかがお過ごしでしょうか。まだまだ残暑が続きます。適切な水分補給と暑さ対策で熱中症を防ぎましょう。

いよいよ8月1日(土)に、草加の夏の風物詩、草加市民納涼大花火大会が開催されます。私も開催当初より大会の運営に携わってきましたが、花火大会は準備から資金集め、翌日の清掃まで町会の皆さんボランティア、地域を愛する市民力で成り立っています。この夏は、改めて花火大会初め、市内各所で草加の市民力の高さを拝見してきました。私も所属をしていました草加青年会議所主催で、『草加松原夢祭り』と題し、国指定名勝 草加松原のライトアップ事業が行われました。『稻荷ホタルの会』では、ふささら祭り等で手作りのピザ窯で焼いたピザを販売し、利益を蛍の養殖運営費に充てています。将来は葛西用水の水を一部浄化し蛍を放流したいそうです。『なかね和舟の会』では総重量1tもある木造船を会の皆さんの情熱と心意気で造りあげ、名勝草加松原の新たな観光資源化に取り組んでいます。このように、まちづくり・まちおこしに日々努力をされている街の皆さん的情熱とパワーに刺激を受けながら、元気なまちを創るために、皆様と輪になり対話をし、和を以て尊となす。皆様の声に耳を傾け、皆様の意見をしっかりと市政へ届けていくよう活動してまいります。



2月議会では、所属会派を代表して、切敷団長、鈴木議員指導の下、賛成討論を行わせていただきました。6月議会では、下記のとおり一般質問を行いました。

6月定例会一般質問

1 市街化調整区域の今後の整備方針について

要旨 豊かな自然を最大限に活かしながら市街化調整区域のまちづくりを。既存の、そうか公園、建替中のプール、総合グランドを中心に『スポーツ健康づくりの核』として位置づけを要望。



2 総合運動公園の整備について

要旨 市街化調整区域の整備と併せ、『スポーツ健康づくり核』の中心となる競技場、硬式野球のできるような野球場もしくは練習場を備えた総合運動公園の早期の整備を要望。



3 中川河川敷グランドの整備について

要旨 『スポーツ健康づくり核』の一部分として、市で整備する計画部分に含め、既存スポーツ少年団使用部分の引き継ぎの確保と緑色のグランドの整備。堤防部分へのサイクリングロード、ジョギングコースの整備、親水スペースの整備等で、散歩やサイクリングを兼ね、老若男女問わず多くの市民が、憩いと健康づくりに訪れ自然と親しめるような空間の整備、市街化調整区域を草加の宝に!ということを要望。

